

Au Jerzual, une mercerie unique au monde

Entre deux maisons à pan de bois, une petite mercerie qui, l'air de rien, regorge de trésors uniques.



Son échoppe tient plus du souk arabe que de la maison de poupées bien ordonnée. Certains traversent même l'Atlantique pour venir lui acheter ses raretés.

Ouvert depuis 1998, la mercerie Fleur de Lin et Bouton d'Or est unique en France. Car plus qu'une mercerie, c'est une brocante, entièrement dédiée aux boutons (en nacres, en céramique, en bois, en verres...) mais aussi au lin, à la dentelle, aux rubans... Claude Le Guen, qui, partant de rien, fonde ce petit magasin, glane ça et là ces petits détails de l'habillement avec un mot d'ordre : uniquement des articles anciens, aucune copie ni articles neufs d'importation. Un exemple : « **dans un château de la région, la propriétaire m'appelle**

pour une visite. Je suis reparti avec des tentures en cachemire tissées main, absolument sublimes datant du début du XIX^e siècle ! ». Mais attention, derrière l'apparence très traditionnelle de son commerce, Claude Le Guen a bien saisi les règles de la nouvelle économie : le plus gros de son chiffre d'affaire, c'est sur Internet qu'elle le réalise.

Fleur de Lin et Bouton d'Or, 9, rue du Petit-Fort (Jerzual) 22100 Dinan. Tél. 02 96 85 05 87. <http://fleurdelinetboutondor.over-blog.com>